

Comunicado de Prensa No. 022-12
Monterrey, N.L., 24 de enero de 2012

Las presas de Nuevo León están a 80 por ciento de su capacidad, pese a la falta de lluvia

- Desde junio de 2011 Conagua implementó acciones como el envío de agua potable en pipas, la distribución de sobres de potabilizador casero y la implementación del programa de empleo temporal

Las principales presas que abastecen a Monterrey y a su área metropolitana, están a 80 por ciento de su capacidad, lo que garantiza el abastecimiento de agua potable para los próximos dos años, informó Oscar Gutiérrez Santana, Director General del Organismo de Cuenca Río Bravo, dependiente de la Comisión Nacional del Agua.

La buena administración del agua ha permitido no registrar emergencias, sin embargo, “no sabemos por cuanto tiempo más se prolongue la sequía, ya tenemos casi un año y medio sin lluvias y en ocasiones estos fenómenos se presentan en periodos de hasta cinco años”, manifestó.

Ya que desde 2010 Nuevo León no ha registrado lluvias, Oscar Gutiérrez Santana hizo un llamado para que la población haga un uso racional y eficiente del agua y adelantó que de persistir las condiciones de sequía, a mediados del año podrían implementarse algunas estrategias como la racionalización del agua y la reducción de ciclos de siembras.

Indicó que desde junio de 2011 a la fecha la Conagua emitió una validación de presencia de sequía atípica en la entidad, por lo que los tres órdenes de gobierno han implementado una serie acciones para apoyar a la población más afectada, entre las que sobresalen el envío de agua potable en pipas, la distribución de sobres de potabilizador casero y la implementación del programa de empleo temporal, con lo que se colabora a mitigar los efectos del fenómeno meteorológico.

ooOoo